

## ABSTRAK

Rita Nahdhatul Umama, 2023, “Pengaruh Kompetensi Pegawai Penatausahaan Keuangan, Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Sistem Pengendalian Internal Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Daerah (Studi Kasus pada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kabupaten Sumenep)” Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing Ach. Baiquni, M. Ag

**Kata Kunci:** *Kompetensi Pegawai Penatausahaan Keuangan, Pemanfaatan Teknologi Informasi, Sistem Pengendalian Internal, dan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Daerah*

Berdasarkan pemeriksaan BPK atas LKPD TA 2021, Pemerintah Kabupaten Sumenep berhasil mendapatkan opini WTP. Namun, BPK juga menemukan adanya kelemahan pada aktivitas penatausahaan keuangan dalam pelaksanaan pertanggungjawaban realisasi belanja. Sehingga Pemerintah Kabupaten Sumenep belum sepenuhnya menciptakan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah dengan dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Kompetensi Pegawai Penatausahaan Keuangan, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Sistem Pengendalian Internal baik secara parsial maupun secara simultan terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Daerah pada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini yaitu 274 pegawai yang ada di bidang keuangan dan penatausahaan keuangan dengan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 96 sampel. Adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*. Data yang digunakan yaitu data primer yang diperoleh dari penyebaran kuesioner, dianalisis menggunakan model analisis regresi linier berganda. Tahapan pengujian dalam penelitian ini meliputi analisis statistik deskriptif, uji kualitas data, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian secara simultan (Uji F) menunjukkan bahwa kompetensi pegawai penatausahaan keuangan, pemanfaatan teknologi informasi dan sistem pengendalian internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Berdasarkan hasil uji hipotesis secara parsial (uji t) sistem pengendalian internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Sedangkan, kompetensi pegawai penatausahaan keuangan dan pemanfaatan teknologi informasi tidak berpengaruh signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah.